

Koko An 17 de agosto de 1964

Estimado amigo Ikenaga San:

Anne y yo le estamos agradecidos por cuidar de Tai San durante esta difícil situación. Si existe alguna manera de compartir esta responsabilidad, háganosla saber.

Por iniciativa propia, Tai San se mudó de Koko An, sin que me permitiese la posibilidad de discutir con él esta acción. Tal vez, tenga razón en tomarla, pero como su fiador y su asociado de largo tiempo, creo que debemos separarnos en una atmósfera de comprensión y armonía.

Le he escrito para expresarle mis deseos de reunirnos cuando lo considere conveniente para limpiar el aire de una manera pacífica, este deseo se lo he expresado al Sr. Fukuda, quien me prometió hacerle llegar el mensaje a Tai San.

Creo que el señor Fukuda regresó a Japón. No deseo ser muy insistente con este asunto, pero quisiera intentarlo una vez más. Considero que es de importancia alcanzar una historia que me sea posible imprimir en la "Diamond Sangha" y que pueda relatar a los miembros. Hasta ahora, sólo he dicho que Tai San está de vacaciones, previas a su sugerido viaje a Nueva York. Hemos cerrado bajo llave su casita para que la gente no vaya a entrar y vea que sacó sus cosas.

Me pregunto si podría solicitarle a usted que concierte una reunión entre Tai San y yo, a solas o con otras personas. No es mi intención discutir lo pasado, a menos que sea la de él. Tengo entendido que parte para Nueva York el 27, de modo que debe realizarse pronto.

Muchas gracias,

Muy atentamente,

2119 Kaloa Way

Honolulu, Hawaii 96822